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(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: LE PISTE CICLABILI SONO SICURE? 

Premesso che la Regione Piemonte con D.G.R. n. 11 - 5692 del 16.04.2007 si è dotata di un Piano 

Regionale della Sicurezza Stradale (PRSS). 

Ricordato che con DGR 1-3581 del 11.07.2016 la Regione Pemonte ha approvato il Programma 
Triennale di attuazione 2016-2018 che ha individuato, tra le azioni prioritarie per l'incremento 
della sicurezza stradale in Piemonte, la messa in sicurezza della rete stradale urbana e di quella 
provinciale extraurbana. 

Premesso inoltre che con D.G.R.12-5648 del 25.09.2017 è stato approvato il Programma di azione 
annuale 2017 del Piano Regionale della Sicurezza stradale, che ha previsto l'avvio di un programma 
di interventi per la messa in sicurezza della categoria dei ciclisti sulla rete stradale urbana ed 
extraurbana. 

Considerato che la Regione Piemonte ha recentemente aperto un bando, per un totale complessivo 
di spesa di 10 milioni di euro, rivolto a Città metropolitana di Torino, Province e Comuni 
Piemontesi, per l'accesso ai finanziamenti per interventi di piste e percorsi ciclabili. 

Considerato che in Piemonte sono migliaia le persone che ogni giorno utilizzano la bicicletta come 
mezzo di trasporto. 

il sottoscritto consigliere 

INTERROGA 

L'Assessore competente per conoscere i dati dell'ultimo biennio, 2016 e 2017, relativi agli 
incidenti che vedono coinvolti velocipedi suddivisi per città e tipologia di sinistro. 

Gian Luca Vignale - primo firmatario 
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